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神州数股票怎么样——各位用过神州本本的大侠们，问一
下神州各方面到底怎么样啊？这几天我好纠结的勒～-股
识吧

一、神州数卡卡盟平台是不是骗子呀！我怎么听说是骗子平台啊
！

是骗子的 我买的超级进货商都被那个客服给骗了 投诉什么都是一个Q号
最后不要用

二、联想和神州数码哪个市值大？哪个厉害？

2022-02-09 10:51: 联想市值:490.47亿 神州数码 市值:113.43亿

三、有谁知道合肥神州数码怎么样的哈？？

每天晚上10点下班，加班没有钱，周六加班，只有餐补10元，如果楼主是在合肥租
房子，单身，工作环境，估计楼主已经看过，那里工作的都是外地来出差的多，这
里是分支机构，大多是农大，合肥学院，建工的学生，关键是没有前途，本科待遇
2000多吧，研究生3000

四、请问一下神州租车股票福利这么好是不是工作量非常的大？

我刚好是里面的员工，这个要看你在什么岗位，神州租车股票是正规的公司，一样
的有休息的时间，朝九晚五，只是说金融行业压力大这个是普遍的现象。

五、苏州神州数码信息服务股份有限公司 怎么样
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展开全部不错，挺好的，很难进

六、各位用过神州本本的大侠们，问一下神州各方面到底怎么样
啊？这几天我好纠结的勒～

我先告诉你一个很有趣的现象，数年前，网络上对神舟的评价几乎是一面倒的说：
“垃圾”，时至今日，却呈现出拥护和贬损五五开的局面（如果有人撇嘴说拥护的
那五成都是枪手，那您的智商很令人担忧），个中原因是什么？我就以一个神舟用
户的身份来说一下吧：1.首先说神舟的质量神舟在中国电脑市场上几乎就是廉价低
质的代名词，所有的电脑卖场中的销售员（神舟专柜除外）提及神舟时，都会以极
度轻蔑的语气告诉你神舟很垃圾，质量不过关，那么各位不妨试试去华硕专柜问三
星索尼的笔记本质量怎么样，你看看会得到什么答案？但凡脑细胞还在活动的人都
知道，销售员为了卖出自己的产品是什么话都敢讲的。
言归正传，神舟的电脑产品在初期阶段由于急于打破电脑市场（尤其是笔记本市场
）的高价局面从而获得销售量，因此在做工与配件使用上的确是以低成本为主，所
以质量上确实存在问题，可以说，神舟走的这步棋是好坏五五开，好的一面是它的
确摧毁了笔记本市场之前的“贵族气”，迫使其他大品牌放弃了极端暴利而开始开
拓平民路线，受益者是广大消费群体。
但坏处也很明显：第一，神舟将自己的口碑框制在了“廉价低质”的范畴内，为将
来恢复自身品牌形象的道路上设下了一道高高的屏障，第二，神舟的低价，结束了
其他大品牌的暴利统治市场的局面，这势必会遭到憎恨，所以，神舟便成为了这些
大品牌的众矢之的。
提起神舟，没有一个大品牌的销售员不会恨的牙痒痒（暴利的破灭也就代表销售员
提成的降低）。
近两三年，神舟笔记本的质量有了很大进步，并且现在笔记本的生产基本上都是代
工化（其实华硕，联想，神舟等品牌的笔记本都有同一家代工厂组装生产），所以
在质量上来说，各主流品牌的差距并没有想象中的那么大，但是之前那一场以低成
本摧毁市场暴利的战略使得神舟的品牌形象至今翻不过身来，并且也招致了所有一
线品牌的集体仇恨，并且由于广大消费群体中具有中高级电脑常识的人不在多数，
绝大多数的消费者都是外行，“听风就是雨”，神舟的品牌形象可以说是被舆论以
及别有用心的人死死压制在了底线进行挣扎，市场上充斥着：“神舟是垃圾，神舟
售后垃圾，神舟质量差，神舟电脑用不过2年”等等的负面评价，其实，说句不客
气的话，你可以对各大品牌做个调查，看看褒贬比是多少，我敢说，除了早期的IB
M具有良好的口碑以外，其他品牌的褒贬比都不会差多少的。
那么为什么神舟的负面评价会这么突出呢？原因在前面我已经说过，不再费话，相
信有智商的朋友已经非常清楚个中缘由。
2.再说神舟究竟值不值得购买这个问题其实并没有标准答案，并且我的每一句发言
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都被那些瞪着通红双眼，一手拿着速效救心丸，一手掐着鼠标随时准备进行攻击的
枪手们注视着，我只作一个很客观的建议：假如你不是钱烧的没处花或者有固定的
品牌喜好又或者你是个很在乎舆论死要面子的人，那么神舟不会是你的下乘选择，
我之所以说不是你的下乘选择，是因为神舟的产品的确不完美，与一线品牌的高端
机型相比还是有一定差距，但在同等价位下，神舟的优势是很明显的，所以建议你
思量好之后再进行购买。
另：我用的神舟HP860是去年买的，已经用了一年了，没有出现任何问题，而且散
热非常强大（枪手们如果不清楚TW8准系统的散热，那么趁早别说话，免得被行
家笑掉大牙）。
要说缺点就是屏幕垂直可视角度窄了点儿，钢琴烤漆容易刮花，声卡不是很好（用
的是瑞昂ALC268这个太监卡芯片，没办法），其他都不错，现在出D5版了，TNN
D比我买的时候配置好多了，伤心⋯⋯

七、神州数码金融SBU怎么样，应届生去有前途吗，求高人指点
！

还不错 我去面试法务 在西二旗数码科技广场 感觉还是很正规
至于发展潜力还有待考察
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